

## 6 : Retour à Huù Bang, Les Anges de la résistance

- Dans un premier temps, on peut faire parler les enfants pour mesurer ce qu'ils ont compris de la situation et de cette *résistance*. Définir avec eux ce que peut signifier le mot « résister ». Là, pour Van, le choix du silence, de la charité.
- A partir de l'expérience de Van, qu'est-ce que peut vouloir dire dans notre vie (enfant et adultes) le fait de résister au mal ? Chercher des exemples à l'école en particulier.
- Un échange sur le rôle des anges gardiens dans notre vie et notre relation avec eux peut être profitable.
- Et nous ? Laissons-nous toucher par les enfants et réfléchissons à notre *résistance* d'adulte. A quoi ressemble-t-elle ? Comment résister en restant dans la charité, en gardant une attitude discrète et mesurée ?